



平成30年3月26日 発表

—上北自動車道 上北天間林道路—
工事事故による停電の発生について（お詫び）

平成30年3月26日10時47分頃、青森県上北郡東北町大浦字中野渡地内において青森河川国道事務所が発注している道路改良工の施工中に誤って、東北電力の電力線を切断しました。

これにより、上北郡東北町内などにおいて停電が発生しましたのでお知らせします。

停電になった地域の皆様には多大なご迷惑をおかけしましたことを、深くお詫び申し上げます。

今後、再発防止に向け、青森河川国道事務所及び工事受注者において万全を期して参ります。

1. 発生場所 : 青森県上北郡東北町大字大浦字中渡 地内
2. 発生日時 : 平成30年3月26日（月） 10時47分頃
3. 事故状況 : バックホウのアームが高圧線に接触・切断し、停電が発生しました。
4. 被害状況 : 東北町旭北1丁目～4丁目、旭南1丁目～4丁目、大字上野、大字大浦、上北北1丁目～3丁目、七戸町の一部において約1,400世帯が停電（東北電力HPより）
5. 現在の状況 : 14時21分 本復旧済み
(11時33分 停電解消済み)

〈発表記者会：青森県政記者会・建設関係専門紙・津軽新報社〉
問い合わせ先

国土交通省 東北地方整備局 青森河川国道事務所

青森市中央三丁目20-38

TEL017-734-4521（代表）

副 所 長 高橋 秀典 （内線205）

工務第二課長 佐々木耕嗣 （内線411）

